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富民强市富民强市 幸福郑州幸福郑州

□晚报记者 王继兵 袁帅

本报讯 8 月 29 日晚，大型现代豫
剧《清风茶社》在郑州艺术宫上演，市
十 次 党 代 会 代 表 及 市 民 一 起 观 看 了
演出。

市领导连维良、吴天君、李柳身、白红

战、李秀奇、王璋、丁世显、王林贺、李公乐、
孙金献、舒庆等观看了演出。

大型现代豫剧《清风茶社》，是我市向
建党90周年献礼的重要剧目。该剧以市
纪委在新时期探索廉政教育新途径创办
的“清风茶社”为素材，通过艺术化的手
法，讲述了纪检女干部章洁在情与法面

前坚持党性原则、不徇私情的动人故
事，展示了我市纪检监察工作取得的创
新成果。

据了解，“清风茶社”是市纪委于
2009 年 3 月 24 日创办的一个廉政教育
谈话场所，是廉政教育的一大创举。“清
风茶社”以茶社为载体，以谈话为媒介，

以廉政为内容，以教育为目的，对需要
谈话的领导干部平等交流、促膝谈话、
开诚布公。

在演出现场，代表等观众被剧情深深
折服，一次次报以热烈的掌声。

演出结束后，市领导与演职人员一一
握手、合影留念。

□晚报记者 王继兵 袁帅

本报讯 昨日下午，连维良同志先后
来到巩义市代表团和市直工委代表团，与
代表们一同讨论审议九届市委向市十次党
代会提交的工作报告。

按照大会安排，昨日下午，各代表团分
组讨论审议连维良同志代表九届市委所作
的工作报告。在巩义市代表团和市直工委
代表团会场，代表们直抒胸臆，踊跃发言。
大家一致认为，报告实事求是地总结了九
次党代会以来我市取得的主要成绩，提出
了我市今后五年工作的指导思想、奋斗目
标和主要措施，主题鲜明，内容丰富，重点
明确，振奋人心，必将进一步凝聚全市广大
党员干部群众的智慧和力量，加快推进郑
州都市区建设。

在听取代表的发言后，连维良表示，目
前郑州正在全力建设郑州都市区、打造中
原经济区核心增长区，报告是实现这些目
标的重要纲领，希望各位代表认真系统地
研究工作报告和《中原经济区郑州都市区
建设纲要（草案）》，集思广益，建言献策，进
一步修改完善各项报告，为我市未来五年
发展打下良好的思路、计划和规划基础。

连维良指出，我们要做的大事要事很
多，但重点是发展和民生两大事项，要用跨

越发展促进民生改善，用民生改善推动跨
越发展。解决好发展和民生问题，关键在
做，重点在实。针对巩义市代表团代表发
言中涉及的问题，连维良表示，我市正在
规划建设的市域快速通道工程，将有效改
善、提升中心城区和包括巩义市在内的各

城市组团间的交通联系，促进经济发展和
民生改善。连维良指出，巩义市要充分利
用资源和产业优势，积极实施二次创业，
加快建设铝工业精深加工基地，提高铝工
业精深加工水平，形成完整的产业链。面
对郑州都市区建设的重大历史机遇，连维

良希望巩义能够充分发挥优势，主动融
入，率先突破，在新型城镇化、全域城镇
化、新城建设、旧城改造和城乡一体化等
方面积极探索，力争成为郑州都市区建设
的示范区。连维良同时希望巩义市发挥
省直管县的优势，用足用好省里的各项扶
持政策加快发展，郑州市将一如既往地支
持巩义未来发展。

在参加市直工委代表团讨论时，连维
良指出，中原经济区上升为国家战略，为郑
州的未来发展提供了良好机遇，市直部门
要紧紧围绕郑州都市区建设各项目标的实
现，树立谋大事实现大发展的理念，认真履
行职责，强化服务，提高效率，充分发挥作
用。一要通过抓大事实施大项目抓落实，
围绕区域发展和民生改善，将有限的精力
和时间放在谋大事、抓大事、抓大项目上。
二要通过治本的、管用的、低成本的办法
抓落实，在抓工作中改进作风，让所有市
直机关争做创新、服务、廉洁、高效的榜
样。三要通过能落实的机制抓落实，重视
制度设计和机制再造，建立完善能够保证
各项工作落实的长效机制，全面协调和大
力推动各项工作，促进各项工作真正落到
实处。

白红战、李公乐、孙金献一同参加审
议。

连维良参加
巩义市代表团和市直工委代表团讨论审议

吴天君参加新郑市代表团讨论审议
□晚报记者 王继兵 袁帅

本报讯 昨日下午，吴天君同志与他
所在的新郑市代表团代表，一同讨论审
议连维良同志代表九届市委所作的工作
报告。

会场内气氛热烈，代表们踊跃发言。
大家一致认为，报告实事求是地总结了九
次党代会以来我市取得的主要成绩，务实
创新地部署了今后五年乃至更长一个时期
的发展蓝图和战略措施。报告主题鲜明，
内容丰富，重点明确，具有很强的方向性、
指导性，凝聚人心、催人奋进。

在听取代表的发言后，吴天君指出，报
告以郑州都市区建设为统揽，全面谋划了
今后五年乃至更长时间全市的发展蓝图，
鼓舞士气、振奋人心；对党的建设的论述紧
密结合郑州实际，为未来发展提供了坚强
政治保证。报告是一个客观求实、凝聚人
心、鼓舞士气的报告，是一个统筹指导今后
五年发展的报告。

就下一步如何学习、贯彻、落实报告精

神，吴天君强调，一要充分认识郑州都市区
概念的深刻内涵。认真学习领会报告中关
于郑州都市区战略定位、战略目标、战略布

局和战略支撑的深刻内涵，真正把思想和
行动统一到都市区建设大局上来，主动将
本部门、本单位和本人的具体工作融入都

市区建设大局之中。二要在郑州都市区建
设中找定位、谋发展。在都市区“一区两
城”的战略定位中找定位、谋发展；在都市
区战略布局、产业构建中找定位、谋发展；
站在协调推进城镇化、工业化、农业现代化
并最终实现现代化的高度找定位、谋发
展。三要创新发展理念，突出交通、生态、
公共服务设施建设，推进都市区的发展。
坚持都市区统揽发展的理念，在“一区两
城”战略定位和都市区整体战略布局、功能
定位中找准自身定位，谋划自身发展；坚持
规划引领发展的理念，科学编制规划，严格
执行规划；坚持统筹城乡发展的理念，核心
是以新型城镇化引领“三化”协调科学发
展；坚持以交通为先导的城镇开发理念；坚
持做好环境平台促进产业集群发展的理
念；坚持发展依靠群众、发展服务群众的理
念。要突出交通、生态、公共服务设施建设
三大重点，进一步延伸、细化都市区建设规
划和建设时序，强力推进都市区建设。

李秀奇、李元法、赵武安一同参加审
议。

88月月2929日下午，吴天君同志与新郑市代表团代表一同讨论审议九届市委工作报告。日下午，吴天君同志与新郑市代表团代表一同讨论审议九届市委工作报告。
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市十次党代会代表观看豫剧《清风茶社》


